

デイサービス日記
5月写真



Hotaruno Sato

ほたるの郷

6月便り



ほたるの郷にも梅雨がやってきました。

ご家族の皆様いつもお世話になります。
ほたるの郷です

6月に入り、全国的に梅雨の季節となりました。雨の日が多く、じめじめとした日が続いていますが、美しい紫陽花が見頃を迎えています。梅雨の晴れ間には、利用者様と一緒に紫陽花を見に出かけたいと計画しております。また、これからは台風季節となります。もしもの際には避難をお願いすることもあるかと存じますが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。6月も利用者の皆様が笑顔で生活できるよう職員一同頑張っていきます。



Group home Hotaru
グループ ホーム ほたる



▲紫陽花を見にドライブに行きました

いつもお世話になっております、グループホームほたるです。6月に入り、全国的に梅雨の季節となりました。雨の日が多く、じめじめとした日が続いていますが、美しい紫陽花が見頃を迎えています。梅雨の晴れ間に、利用者様と一緒に紫陽花を見にドライブに出かけました。また、これからは台風季節となります。もしもの際には避難をお願いすることもあるかと存じますが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。6月も利用者の皆様が笑顔で生活できるよう職員一同頑張っていきます。

